

- Nombre estudiante: Constanza Cánepa Vera.
- Curso: II medio A
- Colegio Providencia del Sagrado Corazón de Temuco

DISFRUTANDO EL CERRO ÑIELOL

Me levanto temprano para comenzar una nueva jornada, me dirijo a mi querido colegio Providencia muy entusiasmada, hoy será un día muy especial, tendremos nuestra salida pedagógica donde visitaremos el cerro Ñielol, el objetivo es disfrutar de la naturaleza, compartir y valorar las áreas verdes.

Nos adentramos al cerro, con mucha alegría se observa la variedad de árboles, unos con un colorido verde intenso y otros con un verde más pálido, pero cada uno tiene su propia belleza, caminando y riendo me encuentro con una mini cascada que bota una agua transparente y cristalina, y porque no decir muy helada, y desde lejos se hace notar por su sonido y golpeteo hacia la tierra haciendo notar su húmedo suelo llenando de energía y vitalidad.

El tiempo pasa muy rápido observando la belleza que nos entrega la Pachamama, el florido de los árboles le da colorido al paisaje, y el sonido del cantar de los pájaros hacen vibrar el eco en cada rincón del cerro, aceptando el sentido de pertenencia y cultura que destaca en nuestra ciudad, estando plasmado en este maravilloso entorno natural.

Cada recorrido tiene una aventura especial, sus senderos tiene una historia que contar quien lo visita siempre tendrá una experiencia que llevar, estos momentos me hacen disfrutar la hermosura que tiene este lugar natural, por lo mismo, es importante siempre valorar la naturaleza, su flora y fauna, porque su magia nos hace adentrarse con nuestras visitas, para poder contar la historia que nos deja este cerro sin igual.